
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE SANTIAGO 

Gabinete da Liberdade - Vereador FERNANDO OLIVEIRA 

 

Of. 251/2022 

  Santiago, 26 de dezembro de 2022. 

Exmo. Sr. 

Presidente da Câmara de Vereadores de Santiago 

 

O vereador Fernando Oliveira, integrante da Bancada do Progressistas, 

usando de suas Atribuições Legais e Regimentais, vem perante Vossa 

Excelência solicitar que seja encaminhado ao Executivo Municipal, ofício 

requerendo o seguinte: 

Pedido de Providência: 

Solicito que seja implementada uma faixa elevada em frente ao Colégio 

Estadual Apolinário Porto Alegre, na Avenida Júlio de Castilhos, Centro. 

Justificativa: 

O pedido se faz necessário visto que se trata de uma escola e os 

motoristas e motoqueiros andam em alta velocidade pelo local, descumprindo a 

velocidade máxima que é de 20 km por hora, colocando em risco a integridade 

dos pedestres, dentre eles, muitas crianças que estudam no Apolinário e outras 

que usam a pracinha de brinquedos. 

Sendo o que se apresentava para o momento, renovo os votos de estima 
e consideração. 

Atenciosamente, 

 

Ver. Fernando Silveira de Oliveira 

Proponente 


